

CONCERT, MUSIQUE, DELÉMONT

LA DANSE DU SOLEIL

Sacré par le New York Times comme l'un des plus beaux spectacles du monde classique et loué par la presse européenne comme l'un des plus importants événements culturels de l'année, La Danse du Soleil présente un voyage bouleversant et hypnotique entre musique, danse et théâtre, dévoilant une ode à la vie, à l'espoir, à l'abandon et à l'amour.

Sur scène, trente musicien·nes de l'orchestre Geneva Camerata dansent tout en jouant par cœur des chefs-d'œuvre de Lully et Mozart, avec, à leurs côtés, le grand danseur et chorégraphe Juan Kruz Diaz de Garaio Esnaola et le danseur Martí Corbera, dans une performance saisissante et inoubliable. Novatrice, éclectique et courageuse, la Geneva Camerata est reconnue à travers le monde comme un orchestre qui défie l'imagination, qui repousse les limites du possible et qui métamorphose les codes et les traditions du classique.

«Une expérience unique à ne manquer sous aucun prétexte.» Libre Théâtre

«Le Geneva Camerata a bouleversé les codes et les âmes». Le Temps

Programme

- Barblina Meierhans — Rise (Commande du Geneva Camerata – création mondiale)
- Jean-Baptiste Lully — Le Bourgeois gentilhomme – suite orchestrale
- Wolfgang Amadeus Mozart — Symphonie n°40 en sol mineur

Chorégraphie et danse : Juan Kruz Diaz De Garaio Esnaola

Danse : Martí Corbera

Orchestre : Geneva Camerata / Direction musicale : David Greilsammer

HORAIRES D'OUVERTURE

Le 29 avr. 2025
Mardi

20:00



CONTACT

Théâtre du Jura
Route de Bâle 10
2800 Delémont

